



PRESSE-MITTEILUNG

23. August 2024

ICONS Mallorca verspricht ein unvergessliches Rallye- und Concours-Erlebnis

Sonnige Küsten, wilde Bergwelten, endlose Traumstraßen – vom 2. bis 5. Oktober 2024 lockt ICONS Mallorca Automobilisten auf die berühmte Baleareninsel. Noch gibt es freie Plätze!

Was nimmt man mit für einen herbstlichen Kurzurlaub auf einer Trauminsel im Mittelmeer? Im Falle der ICONS Mallorca sollte man einen automobilen Klassiker einplanen – oder sich ein schönes Exemplar auf der Insel reservieren. Mit einem internationalen Concours, spannenden Rallyes und einem Charity-Programm lockt das herbstliche Gipfeltreffen der gehobenen europäischen Auto-klassiker-Szene Anfang Oktober nach Mallorca. Eingeladen sind Enthusiasten, die sich bereits in die größte und schönste der Balearen-Insel verliebt haben – und solche, die es während der vier-tägigen Veranstaltung sicher noch werden.

Mallorca ist so vielseitig und faszinierend, dass die Insel ihren vielen Freunden und Bewunde-rern als das Kalifornien Europas bekannt ist. Das Manager Magazin schwärmte neulich von der „Rettungsinsel“ – wie treffend! Tatsächlich ist Mallorca schon lange ein Sehnsuchtsort der Schönen, Reichen und Stilsicheren Europas. Königin Elisabeth „Sissi“ von Österreich genoss das exzellente Klima, in den 1950er und 1960er Jahren versammelte sich das internationale Jetset an den traum-haften Stränden und in den malerischen Dörfern der Insel. Der Begriff vom „Summer Hollywood“ war geboren. Mallorca ist auch die Insel der kurzen Wege, die Insel der Freundschaften, des relax-ten und unkomplizierten Umgangs miteinander. Das Wort „gechillte Stimmung“ – hier trifft es zu.

WWW.ICONSMALLORCA.COM



Die Insel beeindruckt mit dem über 1.000 km² großen Tramuntana-Gebirge, das mittlerweile zum Unesco-Weltkulturerbe gehört, an der Westküste. Derweil verzaubert die Region Llevant auf der Ostseite der Insel mit Hügeln, langen kurvigen Strecken, alten Klöstern und manch kleinem Hafen mit Beach Houses. Lange Strände, Beachclubs, die großen klassischen Segelyachten und auch die bis zu 80 m langen Yachten sind in den Häfen im Süden und Südwesten zu finden. Und dann ist da natürlich noch die sagenhafte Atmosphäre der Altstadt von Palma mit internationalem Angebot in renommierten Kunstgalerien und Bodegas. Je nach Geschmack kann man seine Zeit in alten Fincas, modernen Traumvillen oder Weltklasse-Golf-Resorts verbringen. Oder auf dem „Circuit Mallorca“ den Rennfahrer in sich wecken – weniger als 30 Minuten vom Flughafen Palma entfernt.

All diese wunderbaren Orte und Aspekte der Insel können Aficionados, Sammler und Automobilisten bei ICONS Mallorca erleben – und das ganz bewusst in angenehmer Zurückgezogenheit. Das Event findet vom 2. bis 5. Oktober 2024 statt – eine wunderbare Zeit jenseits des Trubels der Hauptsaison, mit durchschnittlichen Temperaturen um 23 bis 26 Grad. Das Feedback der Szene ist so positiv, dass die Organisatoren bereits über eine Mallorca Car Week nachdenken – denn wer auf die Insel kommt, bleibt meist länger als ein paar Tage. Side Events sind zukünftig also herzlich willkommen.

Nun also zum Programm von ICONS Mallorca: Automobile Eleganz in Bewegung verspricht zunächst die zweitägige Ladies Rallye „La Vitesse“ an Ost- und West-Küste inklusive Tramuntana-Gebirge, der Krawatten-Knoten-Kurve Sa Calobra und Siegerehrung im schicken Hafen Puerto Portals. Maximal 20 Teams gehen hier an den Start. Teams in jeder Zusammenstellung und Autos der Baujahre 1925 bis 1984 gehen derweil bei der Classic-Rallye „On Tour“ an den Start. Bis zu 30 Teams begeben sich auf Rallyefahrt mit klassischem Roadbook, aber touristischem Anspruch.

Am Donnerstag dem 3. Oktober bei einem „dynamic drive“ am Nachmittag in Lluçmajor und am Freitag dem 4. Oktober folgt mit dem Concours d'Elegance „The Grand“ der Höhepunkt von ICONS Mallorca: Am renommierten Golfplatz Son Vida – gleich neben dem Castillo Hotel Son Vida, dem grandiosen legendären Grandhotel der Hautevolee sind am 18. Loch maximal 30 ausgesuchte Concours-Fahrzeuge im Wettbewerb. Die Jury für den Concours ist international besetzt, unter anderem mit Winston Goodfellow, Lorenzo Ramaciotti und Andrea Zagato. Eine zweite „Next Generation“-Jury bewertet parallel nach eigenen Kriterien. Am Donnerstag und Freitag ist die Veranstaltung den Teilnehmern vorbehalten,

Moderne Performance feiert man beim Supersportscar- und Hypercar-Drive über die Insel an zwei Tagen mit Abschluss an der eigens exklusiv gemieteten Strecke „Circuit Mallorca“ in Lluçmajor mit Open-Pit-Lane. Nicht mehr als 10 exklusive Sportwagen sind zugelassen – vom Ferrari F50 über den Lamborghini Diablo bis zum Porsche Carrera GT. Beim Beachcar-Treffen versammeln sich derweil ikonische Strandflitzer wie Fiat Jolly, Mini Moke, Renault R4 Plein Air und Méhari in ihrem natürlichen Habitat: An den Sandstränden und Häfen der Insel sowie in einem Beach-Club mit Panoramablick auf die Kathedrale von Palma.



Am 3. Oktober wird für Besitzer, Sammler, Juroren, Kenner und Ehrengäste die „Lareus & ICONS – Charity Night“ hoch über Palma im Castell de Bellver ausgerichtet. Beim mallorquinischen Dinner werden hier über Auktionen Spenden für karitative Insel-Projekte gesammelt. Am Samstag darf beim Public Day auch das Publikum die zahlreichen Concours- und Rallye-Klassiker und natürlich auch die Supercars und Hypercars an der Hafensperrmauer unter Palmen am Port d'Andratx bestaunen. Wir sehen uns in Mallorca.

Alle Informationen zu Icons Mallorca finden Sie unter www.iconsmallorca.com.

Anmeldeschluss ist der 15. September 2024.

